

Krimifinale am »Ort des Geschehens«

OFFENBURGER TAGEBLATT und Hausacher LeseLenz laden heute gemeinsam ins Gasthaus »Hirsch« ein

Heute, Mittwoch, steigt um 19.30 Uhr das spannende Finale unseres Schwarzwaldkrimis »Leser schreiben für Leser«. Das Publikum ist nun gefragt – die Zuhörer sollen den Schluss des Krimis wählen und damit den Mörder selbst bestimmen.

Hausach (ra). Wer hat die Einbacher Wirtstochter Regina Kübler auf dem Gewissen? Vor fünf Wochen wurde sie erdrosselt – es war sozusagen ein »Auftragsmord«, denn der ehemalige Stadtschreiber Christoph W. Bauer aus Innsbruck erhielt den Auftrag, die erste Folge zu schreiben und den Mord im Einbacher Wirtshaus stattfinden zu lassen – weil dort heute, Mittwoch, um 19.30 Uhr auch das große Finale steigt.

Unsere Leser haben mittlerweile alle fünf Fortsetzungen des Krimis geschrieben. Vier von Christoph W. Bau-



Der Stuttgarter Zeichner, der die bisher erschienenen fünf Folgen des Schwarzwaldkrimis illustriert hat, wird heute Abend ebenfalls im Gasthaus »Hirsch« sein und die aktuelle Folge live vor dem Publikum illustrieren.

Archivfoto: Tobias Lupfer

er ausgewählte sind bereits veröffentlicht. Die letzte Folge und die Auflösung des Krimis wird heute vom Publikum ausgewählt – und, immer ein ganz besonderer Blickfang – vom Stuttgarter Zeichner Stefan Dinter illustriert. Der gesamte Krimi erscheint dann noch auf einer Panoramaseite. Das Geheimnis um die Autoren des Krimis, die bisher unter Pseudonym geschrieben, wird heute Abend enthüllt. Der gesamte Krimi mit dem vom Publikum ausgewählten Schluss erscheint dann im OFFENBURGER TAGEBLATT noch auf einer Panoramaseite.

Interessante Gäste

LeseLenz-Kurator José F. A. hat wieder zwei interessante Gäste ausgesucht, die mit ihren Lesungen den Abend bereichern werden: Michael Stavarič und Jaroslav Rudiš.

Das OFFENBURGER TAGEBLATT und der Hausacher LeseLenz versprechen einen heiteren, unterhaltsamen Abend. Der Eintritt ist frei.